

Reporting Vergabekonferenz 2020

Projektname	Planungskosten (Vorprojekt) Stationäres Kinderhospiz Zürich
Organisation	Stiftung Kinderhospiz Schweiz
Adresse, PLZ, Ort	Seefeldstrasse 19, Postfach, 3032 Zürich
Website	www.kinderhospiz-schweiz.ch
Eingesetzter Betrag	46'339

Projektbeschrieb

Welche Meilensteine wurden erreicht?	In der Gemeinde Fällanden wurde uns per Zufall durch die röm. kath. Kirchgemeinde ein Grundstück an bester Lage zur Uebernahme mit einem langfristigen, vergünstigten Baurechtsvertrag angeboten. Die Machbarkeit wurde durch den beigezogenen Architekten zusammen mit der Gemeinde geprüft und bestätigt. Wir stehen bereits in der Vorprojektphase und werden u.a. durch einen Bauherrenberater bestens unterstützt. Die Gemeinde begrüsst unser Projekt sehr.
Welche Meilensteine stehen noch bevor?	Der Baurechtsvertrag wird an der Kirchgemeindeversammlung vom 30.5.2022 zur Abstimmung kommen. Die Baueingabe ist für Q2/2022 geplant. Nach Vorliegen der rechtskräftigen Baubewilligung rechnen wir mit dem Baubeginn im H1/2023. Geplante Betriebsaufnahme ist im H1/2024. Die intensiven Fundraisingaktivitäten sind aufgenommen worden.
Wie wurde der Betrag des ABZ-Solidaritätsfonds eingesetzt?	Der Beitrag des ABZ-Solidaritätsfonds wurde massgeblich für die Planung und Durchführung der Machbarkeitsstudie sowie die Kosten für die Bauherren- und Rechtsberatung ausgeschöpft.
Wie viele Menschen profitieren vom Projekt?	In der Schweiz gibt es rund 5'000 Kinder (bis 18 Jahre) mit lebenslimitierenden Krankheiten. Geplant ist die temporäre Aufnahme von 8 schwersterkrankten Kindern und deren Familien (Eltern & Geschwister). Die professionelle Pflege und Betreuung verbunden mit der geeigneten Infrastruktur soll den Betroffenen eine Auszeit und Entlastung von der permanenten Ausnahmesituation anbieten. Im ersten Betriebsjahr (Auslastung 30%) rechnen wir mit 35 "Patienten", im 2. Jahr mit 76, im 3. Jahr mit 82 (=70%).
Was gibt es noch zu erzählen?	Es braucht ein Brückenangebot zwischen Kinderkliniken und Pflege zu Hause durch die Familie mit Unterstützung von Kispex-Organisationen und Freiwilligen. Mit dem Kinderhospiz Flamingo soll diese "Lücke" im Gesundheitssystem geschlossen werden.

Bitte beachten:

- Senden Sie Ihr Reporting **bis am 30. September 2021** per Mail an solidaritaetsfonds@abz.ch.
- Möchten Sie zusätzlich Bilder oder einen Jahresbericht einreichen, können Sie diese gerne beifügen.
- Sie erklären sich damit einverstanden, dass die ABZ Ihr Reporting und die eingereichten Bilder und Dokumente verwenden darf zur Information ihrer Mitglieder und der Öffentlichkeit.